



Septiembre 7, 2016
El sexo frecuente es riesgoso para los hombres mayores pero no para las mujeres

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Septiembre 6, 2016
Las ciudades más atractivas del mundo para vivir

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Septiembre 6, 2016
Últimas novedades tecnológicas en la

Conciliaciones con EPS se quedaron en un saludo a la bandera.

LOCALES QUINDIO

Septiembre 7, 2016 - 7:24 Am - D

Like 2 Twittear WhatsApp



“Las conciliaciones que se vienen realizando entre las EPS y las IPS para llegar a acuerdos de pago se están quedando en un saludo a la bandera y en letra muerta”, así lo consideró el secretario de salud del Quindío César Augusto Rincón, quien hizo un nuevo llamado a la Superintendencia de Salud para que intervenga ante esta problemática.

Con esta preocupación, los 32 secretarios de salud de Colombia firmaron una carta solicitándole al Ministerio de la Salud y a la Superintendencia, que busquen soluciones a esta situación, que se une a la reducción del presupuesto que se viene en esta materia para todos los departamentos.

Like 2 Twittear WhatsApp